

# *Le Président du Venezuela reçoit à Caracas le procureur de la CPI*

---



Photo: TeleSur

Caracas, 2 nov. (RHC)- Le Président du Venezuela, Nicolás Maduro, a reçu Karim Khan, procureur de la Cour Pénale Internationale au Palais de Miraflores.

Le procureur de la Cour Pénale Internationale réalise une visite officielle à Caracas à l'invitation du bureau du Procureur Général du Venezuela et s'inscrit dans le cadre des relations institutionnelles que le Venezuela entretient avec la CPI depuis sa création.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275855-le-president-du-venezuela-recoit-a-caracas-le-procureur-de-la-cpi>



**Radio Habana Cuba**